

Valentin STARK
64 chemin long
67500 Haguenau
Tél. : 07 83 76 59 22
valentin@medialsace.fr
<http://valentin.medialsace.fr>

Le vendredi 30 mars 2018

Candidature pour une entrée en «BTS audiovisuel option montage vidéo»

Madame, Monsieur,

Je souhaite intégrer le BTS audiovisuel option montage vidéo en septembre 2018.

Après avoir obtenu un baccalauréat S, j'ai décidé de m'inscrire à «Ludus Académie», une école de développement informatique spécialisée dans le jeu vidéo et le serious game à Strasbourg où j'ai validé mon admission en seconde année. J'ai décidé d'arrêter cette formation, car le contenu de l'enseignement ne correspondait pas à mes attentes. Comme j'ai pris ma décision de changer de voie tardivement et afin de m'enrichir d'une expérience professionnelle, j'ai décidé de faire un service civique cette année.

Cela fait maintenant plusieurs années que je pratique le montage vidéo en tant que loisir. J'ai déjà réalisé différents petits courts métrages (souvent enrichis d'effets spéciaux) dans le cadre familial. Je me permets de vous joindre ce lien, <http://valentin.medialsace.fr>, afin que vous puissiez voir ce que j'ai réalisé. Je suis rigoureux et autodidacte, puisque j'ai appris à utiliser seul différents logiciels, tels que Adobe Première pro, Adobe After Effects ou Blender. Ainsi, j'ai des compétences en informatique et je pense que je pourrais m'adapter à de nouveaux logiciels.

Mon objectif est d'apprendre tout ce qui concerne les différents processus liés à une production audiovisuelle afin de passer du stade hobby au stade professionnel. Je suis en effet bien conscient que le montage vidéo est une forme d'art et d'expression à part entière, et que c'est une étape primordiale dans la réalisation d'une œuvre vidéo. D'autre part, j'ai envie d'approfondir ma culture audiovisuelle et artistique.

J'ai déjà une première courte expérience professionnelle d'une semaine, car j'ai fait un stage chez Rprod, société spécialisée dans la vidéo, où j'ai notamment participé à la captation ainsi qu'au montage du spectacle de danse de l'association Pippa On Scene. Je renouvelerai cette expérience au mois de juin, où j'aurai également l'occasion de participer à l'installation de la régie son et lumière. Il y aura cette année 95 danseurs sur scène, et un réel travail d'éclairage à mettre en place.

Mon service civique m'a permis d'apprendre le travail en équipe. Cette année m'a permis de réfléchir et d'être certain que ma passion principale était l'art de la vidéo.

J'espère pouvoir vous rencontrer afin de vous faire partager ma détermination à découvrir les métiers du montage vidéo.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Valentin STARK